



市国際交流協会「新年の集いーNew Year Partyー」 楽しく交流を深めて新年を祝う

1月21日に中央公民館で、市国際交流協会「新年の集いーNew Year Partyー」が開催されました。37人が参加し、参加者の交流を深めるさまざまなアトラクションを実施。日本文化の「かるた」や「おしるこ」をはじめ、全員で踊るタイのダンス、立食ランチなど、終始、笑顔があふれる楽しい催しとなりました。



渋川公民館青少年学級「星空教室」 望遠鏡で星や月を観察



1月19日に渋川公民館で、青少年学級「星空教室」を行いました。参加した小学生と保護者の16人は、ぐんま天文台職員の解説の下、望遠鏡で木星や土星、すばる、月などの天体を観察。参加者は、普段見ることのできない鮮明な星や月を夢中になって眺めていました。

小説家・阿部智里さん講演会 作家になるまでの人生と覚悟を語る



1月27日に市立図書館で、人気小説「八咫烏シリーズ」の著者で、前橋市出身の作家・阿部智里さんの講演会を開催しました。小学2年生で小説家を志した阿部さんがデビューするまでの道のりや、作家として生きる覚悟などが語られ、50人の参加者は熱心に耳を傾けていました。

第五保育所で節分の豆まき 元気なかけ声で鬼を追い出す

2月2日に第五保育所で、節分の豆まきが行われ、47人の園児が参加しました。年長の子どもたちが壇上で、「泣き虫鬼」や「怒りんぼ鬼」など自分の中から追い出したい鬼を発表。その後、手作りのお面をかぶり、鬼になる子どもと、豆をまく子どもに分かれ「鬼は外、福は内」と元気なかけ声とともに、豆まきを行いました。



上毛かるた競技渋川大会 頂点を目指す静かで熱い戦い

1月21日に宮田商会武道館渋川で、令和5年度上毛かるた競技渋川大会が開催されました。市内の7地区から70人の小中学生が参加し、個人戦と団体戦に参戦。終始緊迫した雰囲気で試合が進められる中、役札の「つ」が読まれると「はい！」「取った！」と声が上がり、それが頂点を目指す、熱い戦いが繰り広げられました。



第34回古巻公民館まつり作品展 200点以上の力作が勢ぞろい



2月3・4日に古巻公民館で、第34回古巻公民館まつりを開催しました。地区の住民や団体に所属する209人の作品が並べられた作品展のほか、お茶の体験会が行われ、来館者は絵画や書道、手芸など、さまざまな力作を一つ一つ鑑賞していました。

小野上公民館のミニコンサート 歌って踊る楽しいひととき



1月16日に小野上公民館で、渋川市民吹奏楽団のミニコンサートを開催しました。アニメの主題歌など計9曲が演奏され、参加したかに石こども園の園児たちは、知っている曲に合わせて歌ったり踊ったりして、楽しいひとときを過ごしました。

コミュニティ・スクール連絡協議会 学校と地域のあるべき姿を目指す

1月24日に金島ふれあいセンターで、コミュニティ・スクール連絡協議会を開催しました。今回は、金島と伊香保地区の学校運営協議会が、「地域とともにある学校」に向けた取り組みの成果や課題を発表。市内小・中学校関係者や地域住民などが参加し、発表後の意見交換で、取り組みへの共通理解を図りました。

